



Manfaat dari Latihan Persembahan Tsok

Orgyen Tobgyal Rinpoche menjelaskan:

Semua latihan pada jalur menuju keбуддhaan adalah metode untuk mengumpulkan jasa kebajikan dan kebijaksanaan dan untuk memurnikan semua noda-noda batin kita. Kedua proses pengumpulan/akumulasi dan purifikasi ini berjalan beriringan; ketika kita mengumpulkan lebih banyak jasa kebajikan dan kebijaksanaan, noda-noda batin kita akan secara otomatis berkurang.



Vajrayana Mantra Rahasia menyajikan metode-metode mahir dan perkasa yang tak terhitung banyaknya, yang jika dipraktikkan dalam cara yang tepat, dapat membuat proses pengumpulan dan purifikasi tersebut menjadi

begitu cepat dan langsung. Salah satu metode demikian adalah latihan tsok, yang pada utamanya adalah sebuah latihan persembahan. Namun demikian ini bukan hanya latihan persembahan saja; ini juga adalah sebuah metode perkasa untuk memurnikan samaya kita.

Cara yang teramat sangat perkasa untuk melakukan tsok, persembahan berkumpul, adalah sebagai sebuah tsok bum, atau 100,000 akumulasi persembahan tsok.

Sebagaimana diutarakan oleh Tselé Natsok Rangdrol:

Bentuk tertinggi dari jasa kebajikan dan kekaguman adalah mempersembahkan persembahan berkumpul yang mendalam dalam skala yang meluas. Dengan membuat persembahan di dalam sebuah kumpulan kelompok kepada para deity, guru, pelindung, dan saudara saudari vajra, dua akumulasi tersebut akan dengan cepat tersempurnakan dan semua samaya akan dipulihkan.

Manfaat melakukan persembahan berkumpul oleh karenanya tidaklah bisa diukur besarnya. Melalui kegiatan ini, anda bisa menyempurnakan aktivitas meredam, memperkaya, menarik, dan menaklukkan (pacifying, enriching, magnetizing, and subjugating). Anda bisa memulihkan semua ketidak sempurnaan dan pelanggaran samaya. Anda akan membahagiakan dan memuaskan para deity, guru, pelindung yang diikat oleh ikrar, dan para saudara saudari vajra. Semua kondisi yang tidak mendukung dan tidak diinginkan akan diusir. Anda akan menyempurnakan dua akumulasi jasa kebajikan dan kebijaksanaan. Anda akan secara bersamaan mencapai siddhi tertinggi dan umum. Melalui kegiatan ini, anda akan mendapatkan manfaat yang besarnya jauh diluar penjelasan.